

リアルな体験を大事にした夏休みに

校長 建部 敦



朝から暑い日がある。そのような日になると校門の坂道を上ったところに水のミストが登場する。業務員さんが徒歩で通学してくる子どもたちのことを思い、少しでも涼しくなるようにと取り付けてくれたものだ。ちょうど頭上から降り注ぐようになっており、ホースの先のシャワーヘッドが霧吹き状態に調整されているのでビショビショに濡れることもない。歩いて通過するにはちょうどいい具合である。ある時その場を動かない子がいたので、“さすがにこれでは朝から濡れてしまう”と思って近づいてみると、太陽の光を受けて現れた虹を見ていたのだった。大げさかもしれないが全身で美しさを感じたリアルな瞬間ではないだろうか。

さて、その一方でバーチャルな世界がごくあたりまえに体験でき楽しめる時代となった。オンラインゲームもその一つだ。今月半ばに左沢小学校区の子ども会育成会連合会理事会があり参加させていただいたが、理事の方々の情報交換の中でオンラインゲームのことが話題として出されていた。それによると地区での子どもたちの遊びの様子については、公園で仲良く遊んでいるという姿も見られるが、ほとんど外で遊ばずオンラインゲームをしている実情もあるらしい。各種メディアの情報や校外の諸会議で、インターネットを通じたゲームトラブルがよく話題となるので心配になる。

もちろん「オンラインゲーム＝よくないもの」と決めつけているのではない。デメリットがあればメリットもあるだろう。大切なのは上手にセルフコントロールしながらつきあえるようになるかどうかと考える。だが、中毒性や暴言を吐くなどの悪い影響が出ている場合は、大人同士が壁となり守ってあげる必要があるだろう。

理事会では夏休みぐらいは外に連れ出して遊ばせたいとの声もあった。本校の子どもたちの夏休みは27日からスタートしているが、保護者の皆様と地域の皆様には子どもたちのために、リアルな体験、経験を大事にさせていただければありがたい。そして健康に留意されながらともに思い出に残る夏をお過ごしください。

# 思い出に残る熱い運動会～紅白大健闘！～



6月から延期されていた大運動会が7月2日本校グラウンドにて開催されました。当日は朝からぐんぐん気温が上昇し、一時暑さ指数(WBGT)が厳重警戒域となる状況もありましたが、団体種目の回数や時間を減らしながら全種目実施することができました。今年度は松田町長様をはじめ6名の来賓の方々をお招きし、またお家の方々に見守られる中、子どもたちが全力で競技できたことを職員一同嬉しく思います。

暑い中での熱い紅白勝負は、競技の部白軍優勝、応援の部赤組優勝という結果でした。応援いただいたお家の方々、会場準備後片付けにご協力くださったPTA保体部の皆さん、誠にありがとうございました。

## 職業の一端にふれて～伝統のキャリア体験クラブ実施～

7月14日、今年度も大江町で活躍されている皆様から多大なご協力をいただき、5・6年生がクラブとしてキャリア体験活動を行いました。12のクラブに分かれ、普段はできない貴重な体験を経験した子どもたち。ふるさとで働く方々の情熱を肌で感じながら将来に向け視野を広げた時間となりました。ご協力くださった皆様に心より感謝しております。



【お世話になった皆様】

カメトコ様 庄司畳店様 蝶谷菓子店様 カイノ電器様 克久様  
紫陽花窯様 桃の実工房様 鴨田宝石店様 菊地写真館様  
ますやモータース様 オオイズミ花店様 庄司建築舎様

### 左小掲示板



□6月21日に実施した震災対応避難(引き渡し)訓練では、お家の方々から子どもたちを迎えにきていただきました。スムーズにご対応いただいたことに感謝いたします。  
□7月12日から藤田地区一部の児童がスクールバスを利用し登下校することになりました。(19日より下校時に学童利用児童含む)

## 8月の予定

10日(水) 学校閉庁日  
11日(木) 山の日  
12日(金) 学校閉庁日  
15日(月) 学校閉庁日  
16日(火) 学校閉庁日

26日(金) 2学期始業式  
3校時限 給食なし 11:50下校

※閉庁日は学校に職員がおりません。ご用件のある場合は閉庁日以外でお願いいたします。

